

# *Intercambia presidente de Venezuela con representantes de los No Alineados*

---



Caracas, 21 jul (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, intercambió con un amplio grupo de representantes del Movimiento de Países No Alineados, con el fin de fortalecer los lazos de cooperación y solidaridad.

Tras la intervención en la Reunión Ministerial del organismo de concertación política que tiene por sede a Caracas, el jefe de Estado se reunió con el viceministro de Asuntos Exteriores de Rusia, Sergei Riabkof, encuentro calificado por Maduro de positivo.

Igualmente, el mandatario recibió al ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, así como a otros representantes de países miembros de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos.

El Movimiento de Países No Alineados constituye la segunda organización internacional más importante y de gran relevancia después de las Naciones Unidas.

El foro, que concluirá este domingo, promueve como ejes fundamentales de su política el respeto a la soberanía y la integridad territorial de todas las naciones, el reconocimiento de la igualdad de todas las razas y la no injerencia en asuntos internos de otros países.

Como parte de las actividades diplomáticas paralelas al desarrollo de la Reunión Ministerial del Buró de Coordinación del Movimiento de Países No Alineados que se celebra este fin de semana en Venezuela, altos funcionarios del Gobierno Bolivariano tuvieron encuentros bilaterales con delegaciones extranjeras para consolidar vínculos de cooperación y solidaridad.

La vicepresidenta ejecutiva Delcy Rodríguez tuvo reuniones de trabajo con representantes de las cancillerías de Rusia, Turquía, Irán y Palestina, así como también se reunirá con las delegaciones de Bolivia, Surinam y Antigua y Barbuda.

Durante el encuentro con el viceministro de Relaciones Exteriores de Rusia, Serguéi Riabkón, Delcy Rodríguez destacó que con el impulso conjunto de mecanismos alternos, Venezuela y el país euroasiático enfrentan el bloqueo económico impuesto por el Gobierno de Estados Unidos, para preservar su soberanía y autodeterminación.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/196704-intercambia-presidente-de-venezuela-con-representantes-de-los-no-alineados>



**Radio Habana Cuba**